

Manderley

Since / Depuis 1960

RISK-FREE
GUARANTEE

GARANTIE
SANS RISQUE

★ ★ ★ Qualité PRO ★ ★ ★ SEMENCE DÉPART RAPIDE

LA GAMME DE PRODUITS DE SEMENCE DE QUALITÉ PRO MANDERLEY UTILISE UNIQUEMENT DE LA SEMENCE PROPRE ET DE HAUTE QUALITÉ, SANS REMPLISSAGE, PERMETTANT DE TOUJOURS OBTENIR DES RÉSULTATS DE QUALITÉ PROFESSIONNELLE. MÉLANGE DE QUALITÉ PROFESSIONNELLE DE 50 % D'IVRAIE VIVACE GERMANANT RAPIDEMENT, 30 % DE FÉTUQUE FINE ET 20 % DE PÂTURIN DU KENTUCKY, IL EST IDÉAL POUR LE SURSEMI ET POUR OBTENIR RAPIDEMENT DES RÉSULTATS DE HAUTE QUALITÉ. MANDERLEY DÉPART RAPIDE CONTIENT 20 % D'IVRAIE VIVACE TÉTRAPLOÏDE DOUBLE TIME GLS DEPUIS LONGTEMPS RECONNU COMME L'UN DES CULTIVARS À GERMINATION LE PLUS RAPIDE SUR LE MARCHÉ. IL PROCURE AUSSI UN GAZON DE QUALITÉ RÉSISTANT À L'USURE ET UNE COULEUR VERTE EXCEPTIONNELLE. CE MÉLANGE EST RECOUVERT DE NUTRIMENTS ESSENTIELS ET IMPORTANTS À LA CROISSANCE PRÉCOCE DES PLANTES ET OFFRE UNE RÉTENTION D'HUMIDITÉ SUPPLÉMENTAIRE, CE QUI AMÉLIORE LA GERMINATION ET L'ÉTABLISSEMENT. POUR RÉPARER UNE PELOUSE, UN ESPACE VERT OU UN TERRAIN DE SPORTS RAPIDEMENT ET EFFICACEMENT, MANDERLEY DÉPART RAPIDE EST LE MEILLEUR CHOIX.

(FORMATS: 1 KG ET 22,7 KG)

30% - BOREAL FÉTUQUE ROUGE TRAÇANTE
30% - VNS IVRAIE VIVACE
20% - GATEWAY PÂTURIN DU KENTUCKY
20% - DOUBLE TIME IVRAIE VIVACE

* ou variétés à haute performance équivalentes car la disponibilité des semences peut changer

Taux d'application (kg)	Tolérance à l'achalandage	Besoin en ensoleillement	Hauteur de la tonte	Taux de germination
Nouvelle pelouse: 425 pi ² / 39.5 m ²	Excellent	Plein soleil, ombrage partielle	2,5"-3,5"	Ivraie vivace: 7-10 jours
Sursemis: 850 pi ² / 79 m ²				Féтуque fine: 14-21 jours
				Pâturin du Kentucky: 20-28 jours

Dépasse le standard "Mélange à pelouse Canada no. 1"	% semence de mauvaise herbe	% semence d'autre culture	% Semence de gazon	% Germination
QUALITÉ PRO DÉPART RAPIDE	0,06%	0,21%	98,1%	93,5%

Mélange à pelouse Canada no. 1

Jusqu'à 0,5%

up to 2,0%

90%

70%



double time
turf - type tétraploïde
ryegrass

Double Time GLS est le premier et seul cultivar d'ivraie vivace tétraploïde sur le marché. Les feuilles tétraploïdes ayant plus de cellules de cytoplasme et chloroplastes et de contenus cellulaires que l'ivraie vivace diploïde, Double Time GLS aura bien plus belle allure lorsque la température, lorsque la température, la photopériode et l'humidité sont loin d'être idéales. Ce cultivar certifié TWCA offre aussi l'une des meilleures performances sur le marché pour la rapidité de sa germination et la qualité de la première pousse de gazon, ce qui en fait un choix idéal pour les projets de sursemis lorsque des résultats rapides sont requis. Un des cultivars de gazon les plus foncés sur le marché, Double Time GLS est à la fois agréable à regarder et suffisamment résistant pour tout terrain de sports. Fréquemment utilisé dans les stades de sport professionnel partout en Amérique du Nord, les racines de Double Time GLS sont plus profondes que celles de tout autre cultivars d'ivraie vivace testé par NTEP, ce qui le rend plus difficile à déchirer et remarquablement résistant à l'usure.

WWW.MANDERLEY.COM - 1-888-225-3885



★ ★ ★ PRO Grade ★ ★ ★ QUICK START GRASS SEED

MANDERLEY PRO GRADE LINE OF SEED PRODUCTS USE ONLY CLEAN, HIGH QUALITY SEED, NO FILLER, FOR PROFESSIONAL QUALITY RESULTS, ALWAYS. A PREMIUM BLEND OF 50% FAST GERMINATING RYEGRASS, 30% FINE FESCUE AND 20% KENTUCKY BLUEGRASS. GREAT WHEN USED AS AN OVERSEED MIX AND WHEN FAST, HIGH QUALITY RESULTS ARE DESIRED. MANDERLEY QUICK START CONTAINS 20% DOUBLE TIME GLS TETRAPLOID PERENNIAL RYEGRASS WHICH HAS A PROVEN TRACK RECORD AS ONE OF THE FASTEST GERMINATING CULTIVARS ON THE MARKET COUPLED WITH EXCEPTIONAL GREEN COLOUR, TURF QUALITY AND WEAR RESISTANCE. THIS BLEND IS COATED WITH ESSENTIAL NUTRIENTS VITAL TO EARLY PLANT GROWTH, AND PROVIDES ADDED MOISTURE RETENTION RESULTING IN IMPROVED GERMINATION AND ESTABLISHMENT. FOR A FAST AND EFFECTIVE REPAIR TO ANY LAWN, GREENSPACE OR SPORTS FIELD, MANDERLEY QUICK START IS THE BEST CHOICE.

(FORMATS: 1 KG AND 22.7 KG)

- 30% - BOREAL CREEPING RED FESCUE
- 30% - VNS PERENNIAL RYEGRASS
- 20% - GATEWAY KENTUCKY BLUEGRASS
- 20% - DOUBLE TIME PERENNIAL RYEGRASS

*or equivalent high performance varieties as seed availability may change

Seeding Rate (per kg)	Traffic Tolerance	Light Requirements	Mowing Height	Germination Rate
New Lawn: 425 ft ² / 39.5 m ²	Excellent	Full Sun and Partial Shade	2.5"-3.5"	Perennial Ryegrass: 7-10 days
Overseeding: 850 ft ² / 79 m ²				Fine Fescue: 14-21 days
				Kentucky Bluegrass: 20-28 days

Exceeds "Canada No. 1 Lawngrass Mixture" Standard	% Weed Seed	% Other Crop Seed	% Grass Seed	% Germination
PRO GRADE QUICK START	0.06%	0.21%	98.1%	93.5%

Canada No. 1 Lawngrass Mixture

up to 0.5%

up to 2.0%

90%

70%



Double Time GLS is the first and only Tetraploid Perennial Ryegrass on the market. Because tetraploid leaves have more cell cytoplasm, chloroplasts and cell contents than a standard diploid Ryegrass, Double Time GLS will look better when temperatures, photoperiod and moisture conditions are less than ideal. This TWCA qualified cultivar is also among the best performers on the market for fast germination and early turf quality, making it an ideal choice for overseed projects where rapid results are required. One of the darkest turfgrass cultivars on the market, Double Time GLS is both aesthetically pleasing and strong enough for any sports field. Widely used in professional sport stadiums across North America, Double time GLS roots deeper than any other NTEP tested Perennial Ryegrass, meaning it's tough to tear up and remarkably wear resistant.